

ねん た ま こうこうぶんかさい 2025年多摩高校文化祭

たかつしえんがっこうさくひんてん 高津支援学校作品展

しちがつじゅうににち ど じゅうさん nich にち ふつかかん かながわけんりつたまこうとうがっこう ぶんかさい ほんこうじどう せいと せいさく
7月12日(土)・13日(日)の2日間、神奈川県立多摩高等学校の文化祭に、本校児童・生徒が制作した

さくひん てんじ
作品を展示させていただきました。

こんねんど ほんこう たまこう せいとかい せいとどうし とも ぶんかさい まわ こうりゅう ふか
今年度も本校と多摩高の生徒会の生徒同士で、共に文化祭を回り交流を深めることができました。作品

てんじ ふく ゆういぎ こうりゅう はか
展示も含め、有意義な交流を図ることができました。多摩高校の皆さん、どうもありがとうございました。



たかつしえんがっこう さくひん み いただ た ま こうこう みな かんそう いちぶ しょうかい
高津支援学校の作品を見て頂いた多摩高校の皆さんなどの感想の一部を紹介します。

とても素晴らしい作品でした

今年も素晴らしい作品でした！

色々いや作品バリエーションが豊かで楽しく、生徒さん
方の感性や先生方の思いやりを感じる展示で、とても
ステキでした！

可愛い作品がいっぱいとても楽しかった
です！

たくさんいい作品があり、
楽しめました

心が温まる作品ばかりだったので、文化祭だけでなく
普段も度々飾ってほしいと思う

気持ちがこもっていて
よかったです

色彩豊かで個性溢れる作品がたくさんあって
自然と自に入ってきて工夫が詰っていました

一生懸命作ったのが伝わってくるいい作品
でした

どれも個性的で綺麗な作品ばかりでとても楽しませて
いただきました。このような場があることがとてもいい
と思います

色鮮やかで素晴らしいです！！

すごくよかったです！

